

EKSPOS

Polsek Kebon Pedes Cegah Gukamtibmas Dengan Melaksanakan Patroli Di Malam Hari

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 18, 2023 - 09:08



Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes melakukan patroli malam hari dengan tujuan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Dalam patroli tersebut, polisi tidak hanya bersifat preventif dan represif, tetapi juga turut melakukan dialogis kamtibmas bersama warga setempat. Jumat (17/11/23))

Patroli malam hari merupakan bagian dari strategi kepolisian untuk memberikan perlindungan kepada masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengurangi potensi terjadinya kejahatan, seperti pencurian, perampokan, atau tindak kriminal lainnya. Polisi dengan sigap melintasi jalan-jalan kecil, lingkungan pemukiman, dan tempat-tempat yang rawan terjadi tindak kejahatan.

Dalam rangka mempererat hubungan polisi dengan masyarakat, anggota Polsek Kebon Pedes juga melakukan dialogis kamtibmas dengan warga kecamatan tersebut. Dalam dialogis tersebut, polisi mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing.

"Kami mengajak warga Kebon Pedes untuk menjadi mata dan telinga bagi kepolisian. Melalui kebersamaan dan kolaborasi, kita dapat mewujudkan kehidupan yang aman dan nyaman bagi semua warga," ucap Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P.

Dalam dialogis kamtibmas ini, polisi juga memberikan arahan dan himbauan kepada warga terkait tata cara pengamanan rumah, penggunaan dan perawatan surat-surat kendaraan bermotor, serta pencegahan terhadap tindakan penipuan.

Selain itu, polisi juga memanfaatkan momen tersebut untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari warga terkait situasi keamanan di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Hal ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Warga merasa senang dan mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes. Mereka berharap polisi dapat terus hadir dalam menjaga keamanan dan ketertiban di kecamatan tersebut.

"Kami sangat berterima kasih atas kehadiran polisi dalam menjaga keamanan di lingkungan kami. Semoga kerja sama ini terus ditingkatkan untuk menciptakan kehidupan yang aman dan nyaman bagi warga Kebon Pedes," tutur salah satu warga.

Patroli malam hari dan dialogis kamtibmas yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes merupakan salah satu upaya konkret kepolisian dalam meningkatkan rasa aman dan perlindungan bagi masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi polsek lainnya dalam menjalin hubungan baik dan mengayomi masyarakat di wilayahnya.